



赤馬館のおもてなしメニュー

お食事茶屋 とん万

営業時間 10:30～16:00 (15:30ラストオーダー)

※メニューは予告なく変更になる場合がございます。ご了承ください。

とん万のSNSもぜひご覧ください



TONMA2020

とんまま便り

2月は暦の上では春を迎える月です。旧暦で「如月(きさらぎ)」とも言います。由来は諸説あるようですが、厳しい寒さに備えて重ね着をする「衣更着(きさらぎ)」が転じた説があるそうです。この季節、重ね着でひたすら寒さに耐えています。気持ちだけでも春のつもりで、背筋をしゃんと伸ばしていかなければと思う今日この頃です。

今月は節分に立春、バレンタインデーなど、いろいろなイベントがあり賑やかです。赤間宿通りでは22日(土)と23日(日)に、赤間宿まつりが開催されます。当店もお祭り限定特別メニューをご用意して、皆さまのお越しを心よりお待ちしております。

2/22(土)・22日赤間宿まつり限定!

ちゃんぽん 四味!!



※当日はちゃんぽん限定酒粕入り炊き込みメニューとさませのいただきますのいただきます。

節分/2月3日のあれこれ

節分に恵方巻を食べる習慣は大阪で始まり、商売繁盛や幸福招来を願うものだとされています。「その年の恵方を向き、無言で食べる」「太巻きは切らずに「丸かぶり」しないといけない」「具は七福神にちなんで7種類」など、各地域や家庭でもルールに差があり、今では全国的に楽しまれている行事食です。節分の日、家の入り口にヒイラギの葉っぱやイワシの頭を飾る「柊鰯(ヒイラギイワシ)」を見たことはありますか?これはトゲトゲしたヒイラギの葉っぱが鬼の目を刺すことを連想させ、鬼の苦手なイワシの臭いをさせるという、魔よけの一種です。そして、節分といえば豆まきですが、豆まきの時に大豆が使われている理由をご存知ですか?大豆には、精霊(穀霊)が宿っているとされるためです。大豆は米よりも粒が大きいので投げやすいこともあり、邪気を払うために豆まきに用いられるようになりました。

赤間宿通りの情報コーナー

巳年キャンペーン! ラクル宗像校でパソコン レッスンしましょう!



今年こそやるゾ!のあなた向け!転職就職、SNSを始める運用初心者、こども向けパソコン・プログラミングレッスン!もちろん大人も大歓迎!

今年巳年の方!
特別割引あります!
お気軽にお問い合わせ
くださいね!



ラクル宗像校
〔問合せ〕0940-33-3038

地域に根付いた 福祉の事業 ソーシャルサポートぷらんぷらん

福祉サービスの事業ですが、地域活動も行なっています。1月1日より、ダイレックスの前で新しい事業所も始めました!

ライブイベント開催や赤間宿通りのイベントにも参加しています。2月の赤間宿まつりではアジア雑貨の販売も予定していますのでお楽しみ!



ソーシャルサポートぷらんぷらん
〔問合せ〕0940-51-1050

pelan2info@tkg.bbq.jp

▼赤間宿商店組合 各店舗からのご案内▼

- ◆エイム大和
ピンポン鳴ってもすぐに関けないで!!カメラドアホンでチェックキャンペーン中♡
- ◆shinamon cafe
・第1.3土曜日 20時頃から※混雑次第で変更あり
【うたのじかん(観覧無料)】
・第1.3水曜日/やさしい月カフェ
・第4水曜日/上弦の月 キッチンカー販売
- ◆寿司とお料理しゅり
自家製チーズ豆腐(テイクアウト)4個入り税込864円
- ◆relaxationsalon phala la <パララ> ♪
リニューアル商品続々(酵素ドリンク・フェイスマスク・炭酸入浴剤)